
Sitzungsprotokoll

Fachschaft MED

ProtokollantIn: Anne-Sophie Beutler

13.12.2018

1 Anwesende

gewählte Mitglieder:

� Kathrin Clasen

� Erik Jentzen

� Hanna Tangen

� Antonia Kayser

� Sven Pemöller

� Jan Schenk

� Liv Hamann

� Frederike Heiden

� Anne-Sophie Beutler

freie Mitglieder

� Maximilian Wanker

� Marie-Theres Dammann

� Bastian Lindemann

� Jan Vietzen

� Jasper Balke

� Hannah Tebartz van Elst
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� Maike Klatt

� Axel Schüle

� Merle Thomas

� Liv Böttcher

� Marieke Ritz

� Hannes Kallwies

� Jana Proschwitz

� Jacqueline Bruhn

� Maike Klatt
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2 Abstimmungen

2.1 Protokoll

Das Protokoll vom 29.11.2018 wurde einstimmig angenommen.

2.2 Antrag Kostenerstattung UAEM-Deutschlandkonferenz, Berlin

Die AG �UAEM� beantragt die Kostenerückerstattung für die UAEM-Deutschlandkonferenz in Berlin,
in Höhe von 156,86 Euro, nach Abzug der 10 Prozent Eigenbeteiligung.
Der Antrag wurde einstimmig angenommen, es wird ein Fahrtkostenposten in Höhe von 150 Euro, sowie
6,86 Euro vom Haushaltsposten erstattet.

2.3 Weihnachtsfeier

Anne-Sophie Beutler bittet um Rückerstattung der Kosten für die Weihnachtsfeier in Höhe von 131,55
Euro vom Haushaltsposten.
Der Antrag wurde einstimmig angenommen.
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3 Meinungsbilder

3.1 Bücher�ohmarkt

Der Bücher�ohmarkt soll im Rahmen der nächsten Fachschaftssitzung am 10.01.2019 statt�nden. Jasper
Balke ist Hauptorganisator und bittet um ein Meinungsbild. Der Vorschlag erhält viel Zustimmung.

3.2 Glühwein´n´Schnacken, Rostock

Am 18.12. lädt die Fachschaft Rostock ein, um ein bisschen Glühwein zu trinken und zu schnacken.
Bei Interesse bitte an Jan Schenk wenden.

3.3 Fachschaftsbekleidung

Maximilian Wanker berichtet über seine Bestellung der Fsmed-Kleidung. Derzeit ist noch nicht geklärt,
wie viel Geld vom Haushaltsposten übrig bleiben wird. Maximilian geht davon aus, dass die Poolkleidung
vom Stupa bezuschusst wird, andere Kleidung wird evtl. vom Stupa sowie vom Haushaltskosten bezu-
schusst.

Die ApoBank hat ein Sponsoring in Höhe von 400 Euro für die Pullover angefragt, im Gegenzug sol-
le ihr Logo auf den Pullovern und T-Shirts abgedruckt werden.

Das Meinungsbild spiegelt wider, dass kein Logodruck auf den Fachschaftsbekleidungsstücken gewünscht
ist. Dem generellen Sponsoring der ApoBank, bspw. in Form von Ständen oder Werbe�ächen bei Veran-
staltungen steht die Fachschaftsvertretung positiv gegenüber.

Des Weiteren ist der gemeinsame Fachschaftstonus, dass eine genaue Abstimmung über die Kosten von
Pullovern und T-Shirts in einer Kleingruppe besprochen wird. Diese wird aus Maximilian Wanker, Fre-
derike Heiden, Bastian Lindemann und Kathrin Clasen bestehen (Anne-Sophie Beutler mit abgestimmt,
allerdings bei Kleingruppenbesprechung nicht anwesend).

3.4 Werbung für MLP

Das MLP fragt an, ob die Fachschaft Werbung im Semester für bspw. den Nahtkurs oder andere Termine
machen könne. Diese Anfrage stöÿt auf positive Resonanz.
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4 Berichte

4.1 Senat

Jana Proschwitz erzählt aus dem Senat: das Werkstattgebäude wird abegerissen und soll nicht mehr als
Abkürzung benutzt werden.

Es wird ein Institut für Endokrinologie geben.

Die Kasak-Problematik wurde angesprochen. Die Thematik war vielen Senatsmitgliedern nicht bewusst,
Frau Nau wird sich persönlich darum kümmern, so dass ho�entlich bald Kasaks für alle Studierende für
die Blockpraktika zur Verfügung stehen.

Medizinstudenten haben im Gegensatz zu anderen naturwissenschaftlichen Studiengängen kein semes-
terliches Kopierguthaben, da dies an den Bibliothekskopierern nicht umsetzbar sei.

Wenn jemand Lust auf Auschussarbeit hat bitte bei Jana oder Senat melden. Leider ist die Kommu-
nikation über freie Plätze derzeit nicht optimal (evtl. Ausarbeitung eines Dokuments �how to senat�).
Aktuell besetzt werden sollen Plätze im Haushaltsauschuss, Ausschuss für Technologie und Transfer,
zentraler Studienaussuschss und Gleichstellungsauschuss.

4.2 ErVo und GeVo

Jan Schenk stellt die Termine für das GeVo (Geschäftsführendes Vorstandswochenende) am 11.-13.01.
und ErVo (erweiterers Vorstandswochenende)am 25.-27.01. vor. Für das Gevo-Wochenende werden fünf
Schlafplätze und für das Ervo-Wochenende 30-35 Schlafplätze gesucht. Wer Lust hat hierfür im kleinen
Rahmen zu organisieren: pro Teilnehmenden gibt es eine Pauschale in Höhe von 10 Euro.

4.3 Fachschaftsseite

Infos für Website gibt es in der To-Do-Liste (Cloud). Darüber hinaus existiert ein Layoutvorschlag für
die Website, den Marieke erstellt hat. Klickt euch gerne mal rein und gebt ihr ein konstruktives Feedback!

4.4 Allgemeine Website

Lars Vosteen und Erik Jentzen arbeiten derzeit an einer gemeinsamen Website, die alle Gremien mitein-
ander verknüpft.
Für ein Imagevideo suchen sie studentische Schauspieler, die am 5./6.01 und 19./20.01. Lust haben bei
dem Videodreh mitzuspielen und gute Laune und ausgefallene Ideen für die Repräsentation der Gremien
im Video einbringen.

4.5 Satzung

Jasper Balke erzählt von der MV in Greifswald, bei der er unter anderem mit der Fachschaft der Uni
Gieÿen sprach, bei der alle Mitglieder ab der ersten Teilnahme an einer Fachschaftssitzung �gewählte�
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Mitglieder seien und gleichberechtig bei Fachschaftsangelegenheiten wählen könnten.
Jasper würde die Unterscheidung zwischen �gewählt� und �nicht gewählt� gerne au�ockern, um Neulin-
gen die Angst vor der Einbringung zu nehmen.
Hannes Kallwies erinnert daran, dass die Struktur der gewählten Mitglieder in der Fachschaft einer Ent-
scheidung des Landes unterliegt und somit auch vom Stupa nicht beein�usst werden könne.
Jasper möchte sich bezüglich bestehender Möglichkeiten informieren.

4.6 Fahrtkostenübernahme DAAD

Jan Schenk berichtet, dass über den Austauschposten der DAAD (Deutscher Akademischer Austausch
Dienst) eventuell auch Menschen zu Events geschickt werden könnten.
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5 Sonstiges

5.1 Dozierendenversammlungen

Die nächste Dozierendenversammlung �ndet am 21.01.2019 um 17.15 Uhr für die Mediziner statt.
Die nächste Dozierendenversammlung der Hebammenwissenschaften ist am 11.03. um 15 Uhr.

5.2 Interprofessionelle Arbeit

Hanna Tangen und Liv Haman werden im neuen Jahr etwas über die interprofessionelle Arbeit mit Herrn
Mommert berichten.

5.3 Bvmd-Verknüpfung

Es gibt ein Dokument, in der nachvollzogen werden kann, wie Fachschaften an anderen Unis strukturiert
sind.

5.4 Trainee new trainers

P�ngsten nächsten Jahres wird es ein fünftägies Trainee-new-trainers-Seminar geben.

5.5 Fachschaftsgründung für Gesundheitswissenschaften

Hanna Tangen berichtet, dass es in der Klinik Gerüchte gäbe, dass die Gesundheitswissenschaften eine ei-
gene Fachschaft gründen wollten. Sie dementiert diese und bekräftigt, dass die Gesundheitswissenschaften
geschlossen hinter der FSMed stünden.

5.6 Winterball

Maximilian Wanker wurde im AStA gebeten, dass die Fachschaft Medizin Werbung für den Winterball
der FS Psych macht. Evtl. Plakate an Hotspots aufhängen und Mail an Erik Jentzen.

5.7 Besuch

Heute ist Hannes Kallwies von der FS Main zu Gast. Hannes lädt alle herzlich zur nächsten Sitzung am
07.01.2019, um 18.30 Uhr, ein.
Auÿerdem war Laura Müllenbach von der ApoBank zu Gast.
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6 Neue Termine

� 18.12. Glühwein´n´Schnacken mit der Fachschaft Rostock

� 07.01. 18.30 Uhr Fachschaftssitzung FS Main

� 10.01. Bücher�ohmarkt in Container 4

� 21.01.2019 17.15 Uhr Dozierendenversammlung der Sektion Humanmedizin

� 24.01. Teamsitzung mit den Sektion Medizin-Mitgliedern

� 11.03. 15 Uhr Dozierendenversammlung der Hebammenwissenschaften

Nächste Sitzung: 10.01.2018 - 18h s.t.

Container 4 (neben der Mensa) - Universität zu Lübeck
ProtokollantIn: Anne-Sophie Beutler

o�zielles Ende 20.10 h
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